
ASSEMBLEE GENERALE DU   13   AVRIL   2013  

Intervention du Président

Mesdames, Messieurs, et chers amis,
Bonjour à toutes et à tous,

Nous voici une nouvelle fois en famille pour notre réunion annuelle qui comme toujours 
se déroule dans la bonne humeur et l'amitié.

Merci  à vous pour votre présence ce matin,  ce qui nous permet de passer une bonne 
joumée dans la joie et la gaieté. C'est toujours agréable de retrouver les copains d'enfance et les 
vieux souvenirs qui remontent à la mémoire.

Nous avons comme tous les ans parmi nous,  Messieurs Jean Michel MAGHE, maire 
de Querqueville, et Monsieur Daniel LEGOUIX chargé des associations qui nous honorent 
par leur présence, Monsieur Pierre MESNIL, maire de Tonneville est absent. 

Tous les membres du bureau vous souhaitent à vous et à votre famille ainsi qu'à vos 
amis,  une  excellente  année  2013.  Et  n'oublions  pas  le  principal,  la  santé  qui  est  si  chère  et 
précieuse dans la vie.

Que vous dire de plus, notre association se porte à merveille et nous membres du bureau, 
nous faisons le maximum pour la continuité.

C'est toujours la galère pour recruter de nouveaux arrivants mais cette année, nous en 
avons contacté quelques uns qui ont répondu présent. Et nous les remercions d'être pam1i nous 
aujourd'hui. Le bouche à oreilles marche bien, avec cette année, l'aide de Jacques ALTHOFFER 
et de Pierre DEVESA qui en faisant sa marche à pied sur le port retrouve quelques anciens du 
Bigard, ce qui nous permet de les inviter.

Nous avons envoyé cette année 86 invitations et aujourd'hui, nous avons 42 adhérents à 
notre repas. , 17 Adhérents n'ayant pu assister à notre repas se sont excusés, soit au total 59 qui 
ont réglé leur cotisation.

Nous avons reçu les messages de nos camarades qui bien qu' absents ont souhaité nous 
joindre un  petit mot. Je  vous en donne lecture.

Le quorum doit être de 33 % du nombre d'adhérents ayant payé leur cotisation, 33 % de 61. 
adhérents en 2012 ce qui fait 20, il y avait 33 présents.

Le quorum est donc atteint. L'assemblée peut donc valablement délibérer.
Le bureau est formé du : Président de séance -- Le Président de l'association - Secrétaire 

de réunion -- Le secrétaire de l'association
Le bureau est en outre assisté des autres membres du conseil d'administration. 
Jean-Charles HEBERT secrétaire adjoint est absent et excusé.

• L'ordre du jour sera le suivant:
1. Compte rendu de l'année 2012 par le secrétaire.
2. Fixation du montant de la cotisation pour 2014.
3. Lecture et approbation des résolutions
4. Questions diverses et débat.

Nous avons à déplorer le décès de notre camarade et ami Henri PAIN,  survenu le 14 
avril 2012.

Nous avons bien sûr envoyé des fleurs au nom de l'association des anciens élèves de 
l'école du Bigard, avec un message de condoléances.

Je vais vous demander une minute de silence en la mémoire de Henri.



Je vous remercie pour ce geste d'amitié  à son égard.
Je vous souhaite une bonne journée pleine de bonheur et profitons de cette belle journée 

pour faire la fête. Je vous remercie pour votre attention et votre écoute.
Le repas vous sera servi  par l'équipe de Antoine CAUVIN comme depuis plusieurs 

années déjà et qui j'espère sera apprécié de tous.
Je donne à présent la parole au secrétaire pour la lecture du Rapport d'activité.

Le Président
André Schnaderer


